



# 大すき汐入

4月号

## スマイリ、しおいらい！を合言葉に 笑顔いっぱい为学校を目指して

こうちょう おくろ ゆうこ  
校長 小黒 裕子

さくら はな うつく ま きぎ うすみどり やわ は かお だ はし いけ かめ  
桜の花びらが美しく舞い、木々の薄緑の柔らかい葉がそっと顔を出し始めました。池の亀はきらきら光る日差しを浴び、2匹並んで仲良く甲羅干しをしているのがほほえましいです。

れいわ ねんど しおいらいしょうがっこう ねんせい めい むか ぜんこうじどう にん きょうしょくいん にん はし  
令和5年度の汐入小学校は、1年生39名を迎え、全校児童188人、教職員37人で始まります。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

こんねんど すたあと どうじ さくねんとすえ がっこうめえる つた がつついたち がっこう  
今年度のスタートと同時に、昨年度末に学校メールでお伝えした「4月1日からの学校における感染症対策について」のとおり、基本的な感染症対策は続けながらも、マスクの着用は求めないことになりました。学校目標「豊かななかかわり合いの中で学び合う子どもの育成～まちと共に、汐入っ子一人ひとりを育てます」の達成に向けて、行事の計画を見直し、新たな方法や内容を検討しながら進めていきます。今年度、大きく実施時期を変更する行事としては、宿泊行事では6月に4・5年の三浦体験学習、7月に日光修学旅行を、10月にスポーツフェスティバルを計画しています。これまでの様々な制限は緩和され、子どもたちのかかわり合いが活発になり、活動の幅が広がります。保護者や地域の方に学校においていただける機会や人数も増え、子どもたちの様子をご覧いただいたり、ご支援いただいたりできることが多くなります。

あした まな たの がっこう しおいらいしょうがっこう すべ ひと  
「明日の学びが楽しみになる学校」をつくっていくために、汐入小学校にかかわる全ての人たちが昨年度以上の力を合わせていきましょう。

あした たの かお えがお  
明日が楽しみになる顔は、笑顔。

“Smiley、汐入！”（スマイリ、しおいらい！）を新しい合言葉として、188人の子どもたちに伝えていきます。安心して仲間と学び合い、認め合い、役割をもって行動し、活躍し、笑顔いっぱいの学校を目指して、教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、ご理解とご協力  
のほど、よろしくお願いいたします。

がつむいか ねんせい ねんせい にゅうがくしき しんねんど じゅんぴ おこな  
4月6日、5年生と6年生は入学式や新年度の準備を行いました。きびきびと動いたり、丁寧に作業したりして、とても張り切っていました。さすが汐入小学校の高学年です。これから出会う1年生のために、「豊かななかかわり合い」のはじめの一歩を踏み出しました。これからがますます楽しみです。

